

30. August 2011 00:11 Uhr

AUSFLUG

Eine Reise in die Unterwasserwelt

Der deutsch-türkische Verein aus Bobingen war im Sealife in München

 F Empfehlen

 Tweet

 +1





Bobinger Kinder bestaunen im Sealife die Kugel, die den Eindruck erweckt, in ihr schwimmen richtige Monsterfische (von links): Tobias (stehend), Simge, Gizem, Sahini, Onur, Sinem und Sabrina (stehend).

Bobingen Abtauchen in eine fremde Welt – das war geboten beim ersten Ferienprogramm des Deutsch-türkischen Freundschaftsvereins aus Bobingen. Der Verein besuchte die Aquarien des Sealife in München.

Vier Erwachsene und sieben Kinder bestaunten beim Rundgang Meeresschildkröten, Oktopoden, Rochen, Seepferdchen, Haie und viele andere Meeresbewohner.

Besonders beeindruckten die Hobby-Meeresbiologen ein Raum mit Glaskuppel. Dort entstand der Eindruck, im Meer zu sein und den Tieren ganz nah zu sein. Andere Aquarien waren so gewölbt, dass die Fische dahinter fast wie Monster wirkten.

Die Erklärungen der Sealife-Mitarbeiter weckten bei den Kindern so großes Interesse, dass sie viele Fragen stellten.

Entsprechend schwer fiel der Abschied von den Fischen. Doch ein Picknick auf einer Wiese im Olympiazentrum bot die Möglichkeit, über das Erlebte zu sprechen. (dvd)